

Die Städtepartnerschaft Witten-Kursk begeht in diesem Jahr ihr 25-jähriges Bestehen. Auf Initiative des 1987 gegründeten 'Freundeskreis Witten-Kursk' und durch seine nahezu 30-jährigen Aktivitäten finden seitdem regelmäßige Begegnungen der Bürger und Bürgerinnen beider Städte und Kooperationen auf verschiedenen Tätigkeitsfeldern statt.

Durch konstruktive Zusammenarbeit können somit freundschaftliche Beziehungen aufgebaut, Wissen ausgetauscht, Vorbehalte und Konfrontationen abgebaut werden. Gerade in einer zunehmend verschärften und gewaltbereiten globalen Situation (die wir alle überwunden glaubten) sind diese Begegnungen wichtig und wirken somit auch friedensstiftend.

Der Freundeskreis hat in dieser Tradition, gemeinsam mit der Ev. Kirchengemeinde Annen, die Kursker Jazz-Musiker

Leonid (Piano) und Nick (Saxophon) Vintskevich

zu einem gemeinsamen Konzert mit dem Johannes-Maas-Trio

Johannes Maas (Gitarre)

Veit Steinmann (Cello)

Philipp Klahn (Drums / Percussion)

nach Witten, in die Erlöserkirche Annen eingeladen.

Die Kursker Jazzer sind schon seit Jahren ein viel gefragtes Duo auf der internationalen Jazz-Bühne. Zusammen traten sie auf etlichen großen Jazzfestivals auf: North Sea Jazz Festival (NL), Lionel Hampton Jazz Festival (USA), Marlborough international Jazz Festival (GB), Extra-Jazz in Haus Witten.

Das Wittener Trio wurde gleich zu Beginn seiner jungen Bandgeschichte zu einer einwöchigen Konzertreise nach Kursk eingeladen, wo sie beim Internationalen Jazzfestival „Jazz-Province“ in den großen Konzertsälen des Landes vor begeistertem Publikum spielten. Die junge Besetzung bewegt sich mit kreativer Unruhe zwischen den Polen Lyrik und Energie, musikalischer Struktur und Freiheit.

Dieter Boele

(Freundeskreis Witten-Kursk)